



Communiqué de presse

**ASSEMBLEE GENERALE DE LA CONFEDERATION INTERNATIONALE
DE LA BOUCHERIE ET DE LA CHARCUTERIE**

21 AVRIL 2022

PARLEMENT EUROPEEN DE STRASBOURG

Jeudi 21 avril, les artisans bouchers-charcutiers européens tiendront leur assemblée générale au parlement européen de Strasbourg.

Réunis autour de leur présidente, la française Jacqueline Riedinger-Balzer, et de Jean-François Guihard, représentant pour la France, ils échangeront sur les orientations à donner au secteur dans le cadre de la politique européenne et de la stratégie Farm to Fork.

Clauses miroir, accords de libre-échange, empreinte environnementale, bien-être animal, gaspillage alimentaire, Nutriscore seront au menu des échanges entre les neuf pays membres de la Confédération internationale de la boucherie et de la charcuterie (CIBC) qui représente 150 000 artisans bouchers-charcutiers employant près d'un million de salariés pour un secteur dont le chiffre d'affaires s'élève à 60 milliards d'euros.

« Je suis particulièrement heureuse d'accueillir les représentants de la profession à Strasbourg, ville au cœur de la construction européenne. Ensemble nous réaffirmerons notre volonté d'une Boucherie-Charcuterie unie au sein d'une Europe forte, soucieuse des questions environnementales mais réaliste du point de vue économique et surtout éloignée de tout dogmatisme », déclare Jacqueline Riedinger-Balzer.

La presse aura la possibilité d'échanger avec Jacqueline Riedinger-Balzer et les membres de la CIBC à l'entrée du restaurant du Parlement européen jeudi 21 avril de 11h45 à 12h45.

Contact presse : 07 60 62 81 81